

Tief betroffen müssen wir Ihnen den Tod unseres Mitarbeiters

Alois Peter-Kurmann

6. September 1951 bis 4. April 2015

bekannt geben.

Während seiner 25-jährigen Tätigkeit als Langholzfahrer für unsere Sägewerke haben wir ihn nicht nur als Freund, sondern als ausserordentlichen und hochmotivierten Mitarbeiter kennen und schätzen gelernt. Vielen Förstern, Waldbesitzern und Kunden wird sein fleissiges und zuverlässiges Engagement in bester Erinnerung bleiben.

Alois, dein Tod bewegt uns alle und du hinterlässt eine unermesslich grosse Lücke. Wir werden deinen unermüdlichen Einsatz für unser Unternehmen nie vergessen und dein Andenken immer in Ehren behalten.

Sägewerke Christen AG, 6156 Luthern und Willisau
Bruno und Mitarbeiter

Abschiedsgottesdienst: Samstag, 11. April 2015, 9.30 Uhr, Pfarrkirche Luthern
Dreissigster: Sonntag, 3. Mai 2015, 9.30 Uhr, Pfarrkirche Luthern

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Theodora, Postkonto 10-61645-5.